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LOCAÇÕES A IGREJAS 
TERÃO ISENÇÃO DE IPTU
Foi aprovado ontem projeto de 
lei do vereador Márcio Cabelei
reiro (MDB), que altera o código 
tributário para isentar do IPTU 
imóveis cedidos ou locados a 
instituições religiosas. Pastores 
e representantes de igrejas com
pareceram para prestar apoio. 
“Igrejas que têm imóvel próprio 
são beneficiadas pela legislação 
federal com a isenção, enquan
to as menores precisam pagar 
aluguel e IPTU’ justifica Márcio.

TRIBUNA LIVRE TEVE 
TROCA DE FARPAS

A tribuna livre na sessão de 
ontem foi movimentada, com 
destaque para a representa
ção democrática de muníci
pes, que aproveitaram a opor
tunidade para críticas e pro
testos. Em contrapartida, al
guns vereadores alertaram so
bre a importância do uso do 
espaço para reclamações jus
tas e sugestões, lembrando 
que as portas estão sempre 
abertas com essa finalidade.

A Câmara Municipal de (un 
diaí abriu licitação para substi
tuir equipamentos de informáti
ca, com investimentos de R$ 381 
mil destinados a um total de 50 
desktops e 22 notebooks, além 
de acessórios. Os novos equipa
mentos vão priorizar os departa
mentos jurídico e financeiro, 
além das diretorias administrati
va e legislativa. Recentemente 
foi anunciada também a reforma 
do anexo, cujo valor destinado se
rá de R$ 631.970,74. As obras de 
vem ser realizadas num prazo de 
seis meses, após o encerramento 
da fase de licitação com tomada 
de preços, o que deve levai em 
tomo de dois meses, se não hou
ver impugnação.

"Os equipamentos atuais es
tão obsoletos, com pelo menos 
dez anos de uso, sem possibilida
de de atualização do Windows, 
nem peças para atualização, o 
que toma nosso sistema vulnerá
vel. Por isso fizemos o pregão, 
cuja disputa foi vantajosa, pois de 
R$ 500 mil conseguimos reduzir 
e chegar ao valor final. Nossa

equipe fez um estudo das priori
dades. Trabalhamos com muita 
informação e sem equipamentos 
com tecÁoIogia atualizada as ati
vidades ficam engessadas", expli
ca o presidente da casa, Faouaz 
Taha. Com pregão no final de 
abril, a expectativa é que os no
vos equipamentos sejam instala

dos num prazo de até 30 dias.
O orçamento da Câmara pa

ra 2019, lembra o presidente, é 
de R$ 37.300.000,00. O repasse 
do duodécimo é previsto entre 
11% e 12% desse total. "Natural
mente vamos devolver menos. 
No ano passado foram 25%, 
mas a tendência é que no próxi

mo ano também possamos pe 
dir menos, já que agora está pre
vista a reforma no patrimônio 
público, levando em conta que 
não houve manutenção nos últi
mos anos", revela o presidente.

A reforma do anexo indui pin
tura, vedação das esquadrias, trata- 
m e n t o  de f i s s u r a s ,

impermeabilização de paredes e ja
nelas, vedação das esquadrias, ar- 
condicionado, tratamento do piso 
extemo na entrada do térreo e ram
pa da garagem, entre outros itens. 
A previsão, segundo Luciana Rivel- 
li, diretora-administrativa da Câ
mara, é de que as obras comecem 
daqui a dois meses, após o término 
da fase de licitação. "A partir do mo
mento que é publicado, as empre
sas têm ciência e podem apontar 
suas dúvidas em relação ao edital 
Fazemos a análise jurídica e técni
ca, com apoio de uma equipe de 
engenharia", esclarece a diretora.

Haverá uma programação, 
durante a reforma, complemen
ta Faouaz, para não mobilizar 
mudanças de gabinete, com pos
sibilidade de poucos desloca
mentos de um andar para ou
tro. "Os trabalhos vão continuar 
normalmente, sem que a refor
ma cause qualquer tipo de inter
rupção nas atividades, confor
me o cronograma estabelecido. 
As ações devem ser feitas visan
do a qualidade do trabalho, pre
servando assim o patrimônio 
público, para otimizar os traba
lhos e dar melhores condições 
ao espaço público.”

PLURALIDADE 
RELIGIOSA NA SESSÃO
A tenda religiosa São Cos- 
me e São Damião recebeu 
uma homenagem ontem 
(7), na sessão da Câmara de 
Jundiaí, pelos 6o anos de 
presença e atuação em jun
diaí, passando de geração 
a geração. Além do babalo
rixá Bruno Brescancini, que 
falou aos presentes, mui
tos integrantes do grupo 
marcaram presença, lotan-
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